



PARADE

... ZUM ST. PATRICK'S DAY

Erfolg einem engagierten Organisationsteam, großzügigen und regelmäßigen Beiträgen der örtlichen Unternehmen und der Koordination zwischen dem Komitee der St.-Patrick's-Day-Parade und dem Rathaus von Orihuela Costa.

Die Parade beginnt um 15:00 Uhr in der Calle Agua. Die Route führt in südlicher Richtung entlang der Calle del Mar und

biegt am Ende der Straße rechts ab, um in nördlicher Richtung neben der N-332 entlang zu führen.

Anthony Molloy, Mitglied des Grafschaftsrates von Donegal in Irland und ehemaliger Kapitän der Fußballmannschaft der Grafschaft Donegal, wird der diesjährige Marschall der Parade sein. Zu ihm gesellen sich Mitglieder des Paradekomitees, der Bürgermeister und Ratsmitglieder aus dem Rathaus von Orihuela Costa.

Cabo Roig ist ein Ortsteil von Orihuela Costa und liegt an der südlichen Costa Blanca direkt am Meer. Einmal im Jahr steht diese Ortschaft im Mittelpunkt der Partygänger.

Am 17. März findet die Cabo Roig St Patrick's Day-Parade statt. Diese Parade ist eine der größten irischen Paraden auf dem europäischen Festland. Menschen reisen normalerweise aus Irland und allen Ecken der Welt an, um an der irischen Festveranstaltung teilzunehmen. Frühere Paraden haben Zehntausende von Partygängern angezogen.

Cabo Roig hat eine reiche Geschichte und eine tiefe Verbindung zu vielen ausgewanderten Iren, die sich in den letzten Jahren an den sonnigeren Küsten der Costa Blanca niedergelassen haben, und die diesjährige Veranstaltung wird das Beste der Iren in jedem hervorbringen. Der berühmte Cabo Roig Strip, eine Reihe von Bars, Clubs, Cafés und Restaurants, die eine Straßenpromenade an der Hauptküstenstraße N-332 bilden, wird sich für diesen Tag in ein grünes, irisches Meer verwandeln.

Der St. Patricks Day, traditionell ein christlicher Feiertag, ist zu einer Institution geworden, die für Iren auf der ganzen Welt eine besondere Gelegenheit darstellt, ihre Nationalität und das Erbe der grünen Insel auf etwas hemmungslose Weise zu feiern.

Die jährliche St.-Patrick's-Day-Parade in Cabo Roig verdankt den anhaltenden

